

Défi n°4

Fiche action n°1

Bébés Marcels - développer le coworking

Défi n°4 - Fiche action n°1

Pourquoi c'est important ?

A l'heure où l'utilisation de la voiture tend à se réduire et où le télétravail s'est inscrit (malgré nous) dans nos agendas professionnels, les espaces de co-working visent à répondre au besoin de proximité entre le lieu de travail et le lieu de vie.

Développer le concept de Marcel-coworking déjà présent à Guichen serait une solution pour renforcer la présence de professionnels dans le territoire, développer une offre de service et de restauration pour cette population, réduire l'utilisation de la voiture pour ceux qui travaillent en dehors de la commune et faciliter la rencontre professionnelle au sein du territoire.

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

→ Développer l'offre de télétravail en coworking.

→ Réduire les trajets quotidien domicile-travail.

→ Renforcer les mobilités douces (vélo, marche à pied, trottinette, etc...) et leurs accessibilités (piste cyclable, zones apaisées...) pour se rendre sur son lieu de travail.

→ Mailler le territoire d'espaces de coworking et développer un réseau d'entrepreneuriat et d'entraide professionnelle.

Défi n°4 - Fiche action n°1

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Marcel-coworking

Marcel Coworking cultivateur de liens sur le territoire est la référence locale du coworking. Aujourd'hui installé à Guichen depuis 2021, ce lieu hybride donne accès à des bureaux partagés, des formations, des salles de réunions et met en réseau ces travailleurs.

